

Nombre del alumno:

María Victoria Calderón Vázquez

Nombre del profesor:

Lic. Romelia de León Méndez

Licenciatura:

Lic. Enfermería, 7mo cuatrimestre

PASIÓN POR EDUCAR

Materia:

Enfermería comunitaria

Nombre del trabajo:

Ensayo:

“ENFERMERIA COMUNITARIA”

ENFERMERIA COMUNITARIA

La enfermería comunitaria es un conjunto de estrategias, es considerada como una disciplina en la que se trabaja en conjunto con los conocimientos tanto teóricos como prácticos principalmente desempeñados en una comunidad en la que se busca una comunicación entre los que conforman ya sean todos los integrantes de una familia, esta disciplina es principalmente desempeñada por el personal de salud como es enfermería que se encarga principalmente de todos los integrantes de una familia en todas las etapas de la vida valorándolos, este es el objetivo principal de la enfermería comunitaria tanto el mantenimiento de la salud de la población durante todas las etapas de vida de la población que forman parte una comunidad, la enfermera está presente en todas estas etapas que son importantes para el mantenimiento de la salud de la población, la enfermera comunitaria debe de observar la conducta de la población en la comunidad tomando en cuenta sus características, vivencias, actitudes, virtudes, valores que manejan la comunidad, creencias, su historia, ya que en el papel de una enfermera o enfermero no debe de existir discriminación alguna independientemente de la razón que sea ya sea por raza, genero, creencias.

La comunicación entre la comunidad, los integrantes y la o el enfermero debe de ser buena ya que debemos de tomar en cuenta los criterios de una comunidad y las opiniones individuales estableciendo un orden ya que enfermería comunitaria no solo se encarga del bienestar de la salud en las personas si no que también se enfoca en programas que ayuden a resolver algunas necesidades de la comunidad, enfermería comunitaria se encarga de impartir conocimientos prácticos al igual que salud pública, ya que se basa en las necesidades de la comunidad y problemas de salud prioritarios en la comunidad como por así decirlo enfermedades que son más comunes en la población.

La familia es la unidad de servicio principal de la atención de enfermería, la enfermería comunitaria ejerce disciplina a toda la población estableciendo criterios necesarios para el bien comunitario, la enfermería comunitaria debe de defender

los valores estableciendo equidad, estableciendo igualdad de oportunidades sin exclusión.

La enfermería comunitaria tiene deberes administrativos, se encarga de investigar cuales son los factores de riesgo que afecten la salud dentro de la comunidad, se encarga de la prevención y promoción de la salud, uno de los ejemplos de promoción de la salud es implementar el plato del buen comer ya que se implementa una buena y sana alimentación, tanto principalmente los niños adultos, y los integrantes de la familia independientemente de cada uno.

se implementa la prevención de consumo de sustancias las cuales les puede causar daños implementándoles las consecuencias del consumo de estos, se debe de promover la higiene de la población dando a conocer todos estos puntos importantes a cada una de las personas principalmente los que corren el riesgo de presentar ya sea enfermedades crónicas, intoxicaciones y evitar las adicciones.